



おひさまだより



2022年8月号

社会福祉法人 尚徳福社会
生 麦 保 育 園 園 長

いよいよ本格的な夏がスタートし、気温は急上昇。子どもたちが過ごしやすいよう室温を調節し、こまめに水分補給をして熱中症予防に努めています。真夏の太陽に負けず、元気に外あそびや水あそびを楽しむ子どもたち。おいしい給食を食べた後はぐっすり夢の中へ。。。栄養と休息をしっかりとって元気に夏を過ごしたいと思います。

連日、新型コロナウイルスの拡大に伴うお知らせで心苦しいのですが、夏休みに入り人の流れも活発になります。増加傾向が続く中、感染予防対策は引き続きお願いいたします。保育園でも新たに『CO2濃度測定器』を導入し、子どもたちの安全を更に守っていきます。加えて、手足口病、プール熱、ヘルパンギーナや溶連菌感染症など、夏の感染症にも注意が必要です。急な発熱や食欲がないなど、お子さんの体調に変化がみられる場合は保育園をお休みして医療機関を受診しましょう。また、無理のない登園をお願いします。降園時、玄関での混雑があります。コロナ感染急拡大の最中でもありますので、速やかな降園をお願いします。

幼児クラスのバス遠足は延期になりましたが、『遠足ごっこ』を楽しみました。生麦消防署で消防車を見たり、鶴見線を見たり土手の涼しいところで休憩したりと、いつものクラスではなく、縦割りのグループで楽しみました。貝の浜公園でシートを敷き、おうちからのお弁当の中身を見せてくれながら、嬉しそうにほおぼっていた子どもたち。ご協力ありがとうございました。当日は、朝からの雨が上がって出発となり、帰園後のお昼寝の時間が遅くなってしまいましたが、みんなぐっすり寝ていたので起床時間をいつもより15分ほど延ばしました。遠足ごっこ用のおやつもたくさん食べ、子どもたちの表情から楽しい一日を過ごせたことが読み取れ、職員も嬉しかったです。

8



8月分月の行事

4日(木) 英語であそぼう	
12日(金) 不審者訓練	
22日(月) 乳児誕生会	
23日(火) 幼児誕生会	
25日(木) 英語であそぼう	
30日(火) バイクング(4歳児 きりん組・5歳児 そう組)・プールじまい	
31日(水) 避難訓練	

あひる組



何人かに分かれて水あそびを楽しんでいます。暑い日に行うので、水の感触が心地よいようです。遊び終わったあとにさっぱりするのも、これまた気持ちよさそうな子どもたちです。遊んだ後や食事の前の手洗いも少しずつ身についてきました。園生活に慣れ、これからどんな成長といたずらをするのか楽しみにしています。

りす組



どろんこあそびも水あそびも大好きなりす組ですが、室内で保育士が絵本や紙芝居を読み始めると、違うところで遊んでいた子どもたちもみな集まってきて、じつとお話に耳を傾けています。「語りは言葉の母乳」と言われています。この時間を大切にしてほしいです。

うさぎ組



夏風邪による発熱でお休みが多くなり心配していましたが、お休みをしていた子が登園して元気な顔を見せてくれると安心します。久しぶりの登園で、機嫌が悪くて大泣きする子もいますが、保育士の言葉かけや関わりを通して落ち着いてきました。友だちとの遊びやおもちゃへの興味が少しずつ気持ちを安定させたようです。

きりん組



きりん組も夏風邪でお休みする子が多かったです。少ない人数の時もありましたが、ロげんか等が絶えないところはやはりきりん組(笑)…でもお休みしていた子が登園すると「だいじょうぶ?」「なんでおやすみしていたの?」と相手を心配する声掛けもあり、けんかするほど仲が良い…ということでしょうか。

ぞう組



今年はきゅっが豊作で、家に持ち帰ったり、給食時にお味噌をつけて食べたり楽しむことができました。この夏はカブトムシとクワガタの観察も始まり、楽しい夏になりそうです。子どもたちの反応や子ども同士の会話等を楽しみにしています。遠足ごっこでは年長さんらしく、きりん・うさぎ組の世話を焼いている姿に優しい心を感じました。



8月29日(月)～9月10日(土)の期間、保育実習生が来園します。暑いさなかの実習ですが、子どもたちと過ごすのを緊張しつつも楽しみにしていると思います。どうぞよろしくお願いいたします。